

**Su Excelencia, Señor Antonio Guterres  
Secretario General de las Naciones Unidas**

Con motivo del Día Internacional de información sobre el peligro de las minas y de asistencia para las actividades relativas a las minas, que se conmemora este año el 4 de abril de 2021, expreso mis mejores deseos en oración por esta importante iniciativa de la Organización de las Naciones Unidas.

Tengo la esperanza de que esta conmemoración anual lleve a una mayor conciencia de los devastadores efectos a largo plazo de las minas terrestres y otras armas antipersonales en civiles inocentes y comunidades enteras. Insto a los líderes de las naciones y otras organizaciones internacionales a que cooperen en la toma de las decisiones necesarias que conduzcan a un mundo libre de estos artefactos destructivos, para que todas las personas, especialmente las más vulnerables, puedan vivir en paz, con seguridad y estabilidad, al servicio del bien de todos y el cuidado de nuestro hogar común.

Asimismo, expreso mi gratitud al personal de las Naciones Unidas y a todos los que participan en la peligrosa labor de despeje de minas y en ayudar a quienes han sufrido lesiones y la muerte de seres queridos a causa de las minas terrestres. Por sobre todo, invoco cordialmente las bendiciones de sabiduría, fuerza y paz de Dios.

Vaticano, 24 de marzo de 2021